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Première configuration pour KeePassXC sous Windows
First configuration for KeePassXC on Windows

Document de référence =  https://keepassxc.org/docs/KeePassXC_UserGuide section 
Database Operations
See https://keepassxc.org/docs/KeePassXC_UserGuide section Database Operations

Si vous ne disposez pas encore d'une base de données passwd, suivez ces instructions 
pour en créer une. Sinon, vous pouvez facilement importer votre base de données si 
vous avez déjà utilisé KeePassXC ou KeePass.
If you do not have already and passwd data base the folfow these instructions to create 
one else you can import your database easily as you already used KeePassXC or 
KeePass 

Ouvrez votre application KeePassXC. Cliquez sur le bouton Créer une nouvelle base de 
données (A) :
Open your KeePassXC application. Click the create new database button (A):

https://keepassxc.org/docs/KeePassXC_UserGuide
https://keepassxc.org/docs/KeePassXC_UserGuide


L'assistant de création de base de données apparaît. Entrez le nom souhaité pour la 
base de données et une brève description (facultatif) :
The database creation wizard appears. Enter the desired database name and a short 
description (optional):

 



Cliquez sur Continue
L'écran Paramètres de chiffrement s'affiche. Nous vous recommandons de ne pas 
apporter de modifications, sauf pour augmenter ou réduire la durée de déchiffrement 
à l'aide du curseur.
Click Continue. 
The Encryption Settings screen appears, we don’t recommend making any changes 
besides increasing or decreasing the decryption time using the slider. 

  



Cliquez sur le bouton Continue
L'écran Identifiants de la base de données s'affiche. Entrez le mot de passe de votre 
choix pour la base de données. Nous vous recommandons d'utiliser un mot de passe 
long et aléatoire.
Click the Continue button.
The Database Credentials screen appears, enter your desired database password. We 
recommend using a long, randomized password

 



Lorsque la base de données est ouverte, l'écran suivant s'affiche.
Vous pouvez créer des groupes (sorte de répertoires) et des entrées contenant 
login/password/URL et Notes (pratique pour des connexions qui nécessitent des 
informations supplémentaires)
When the database is opened the following screen is displayed 
You can create groups (a kind of directory) and entries containing login/password/URL 
and Notes (useful for connections that require additional information)



 

Vous pouvez naviguer dans les Entries et ajouter de « nouvelles Entrée » 
You can then Navigate to Entries and  add new Entries …. 
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